
Conseil d’école 

 École Sainte-Jeanne-d’Arc  

Points saillants de la réunion du 15 janvier 2019 

 

 

 Nous avons reçu la visite de deux conseillers du CSCN. 

 

 Nous avons décidé d’avoir une approche plus écologique. Dorénavant, nous 

n’imprimeront plus nos documents, nous allons utiliser le projecteur de la salle. 

 

 La prochaine réunion sera le 5 février 2019 à 18 h 45. 

 
 


